

RECURSOS NECESARIOS

Para poner nuestra empresa en marcha se necesitan varios recursos, nosotros disponemos de estos cuatro:

Subvenciones:

Hay varias becas que apoyan a proyectos empresariales en el proceso de creación de empresa que respaldan gastos como, los derivados del acompañamiento a la persona o equipo promotor, en el proceso de maduración de la idea y elaboración del Plan de Viabilidad.

• Aportación de los socios:

Ya que nuestra empresa es una cooperativa y somos cuatro socios, entre los cuatro decidiremos una cantidad para aportar y este será el capital de la empresa.

Inversores:

Aunque este sea el caso más irreal de todos, ya que, encontrar a un inversor es extremadamente complicado, hay que tenerlo en cuenta. Para buscar inversores tenemos pensado llevar nuestra propuesta de valor, junto con algunas cifras claras como el presupuesto necesario para iniciar nuestro proyecto y cómo pensamos desalarlo. Nuestro producto al tener algo innovador como la báscula puede generar interés a los posibles inversores.

Becas para jovenes cooperantes

Podrán obtener esta beca las personas que cumplan los siguientes requisitos:

- No haber cumplido 30 años de edad al 31 de diciembre del año en el que solicita la beca.
- Tener la vecindad administrativa en cualquiera de los municipios que integran el Territorio

Esta beca ofrece la cantidad de 20.000€

Prestamos para jovenes:

Los préstamos para jóvenes son préstamos que se han hecho para facilitar un préstamo a los jóvenes de entre 18 a 25 años (lo cual encaja con nuestro perfil), estos se piden junto a una documentación mucho más escasa que un préstamo normal. Estos son préstamos que se tramitan más rápido con una respuesta de 8 horas, en nuestro caso al estar en el proceso de emprender tendríamos que coger el modelo de emprendizaje que ofrece 20.000€ a pagar en un plazo de 96 meses(8 años).